



Santiago Creel hace llamado a Jesús Zambrano para continuar colaborando en el Frente

El día de ayer se realizó el primer foro con la participación de los cuatro integrantes que pasaron a la segunda fase del proceso interno. En su participación todos coincidieron en que la seguridad, la salud y el gobierno autoritario son los principales problemas del país. Al evento no acudieron los representantes del PRD, por lo que el diputado Santiago Creel llamó a Jesús Zambrano a continuar colaborando con el PAN y con el PRI pues consideró que son indispensables en el Frente. Beatriz Paredes, Xóchitl Gálvez y Enrique de la Madrid también hicieron un llamado a mantener la unidad en la alianza opositora.

<https://drive.google.com/file/d/1-8EvDk8-mbrOMbDVu-O8p5oxDmlcedyj/view>